



ROTHKEGEL

Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

Schlichte LED-Leuchten mit echtem Milchüberfangglas in Bottrop-Feldhausen

25.08.2015

Die Wurzeln von St. Mariä Himmelfahrt in Bottrop-Feldhausen gehen auf die Jahre um 1473 zurück.

Nach dem Krieg wurde Mariä Himmelfahrt um 6m auf 30m nach Westen, auf ihre heutige Größe, verlängert.

Für Mariä Himmelfahrt zu Bottrop Feldhausen durften wir LD 13/P 7-7 mit echten Milchglaszylinder, sowie drei LD 13/P 6-4 anfertigen und liefern, beides in dimmbarer Ausführung.



Mehr Informationen finden Sie hier.

Gerne beraten wir Sie im Rahmen unseres **Außendienstes** auch vor Ort.

[zurück zu News](#)